
３月23日総会質疑 

 

発言者 質 疑 内 容 

中島まさひろ

(自民新福岡) 

○ 生活道路の安全対策について 

○ 街頭防犯カメラ設置促進について 

○ 災害が起こる前の公助の役割の大切さについて 

荒木 龍昇 

(緑とネット) 

○ 行財政改革について 

○ ウォーターフロント開発および天神ビッグバンについて 

○ 防災対策について 

倉元 達朗 

(共 産 党) 

○ 保育所待機児問題 

○ 敬老金の廃止について 

○ 新たな財政運営プランについて 

篠原 達也 

(公 明 党) 

○ 福祉的支援によるごみ屋敷の解決について 

○ 広告付きバス停上屋の整備について 

大原弥寿男 

(自 民 党) 

○ 多目的機能を発揮する森林づくりと林業の活性化について 

○ 福岡市の防災について 

天野 こう 

(維新の会) 

○ 教員の部活動従事・負担軽減について 

○ 屋台の公募問題について 

笠 康雄 

(みらい福岡) 

○ 福岡市の財政状況について 

○ 所有者不明などの土地をめぐる問題について 

栃木 義博 

(市民クラブ) 

○ 防犯灯の設置促進と費用負担のあり方について 

○ 家庭部門・業務部門の温暖化対策について 




